

Vorstandswahl kfd - wir stellen uns Euch vor



Mein Name ist Marion Lükemünster, ich bin verheiratet und habe 2 Mädels, im Alter von 17 und 15 Jahren. Gewohnt habe ich, bis auf 4 Jahre, immer in Nordborchen. In meiner Freizeit gehe ich gerne spazieren und unternehme was mit meiner Familie oder mit Freunden.

Hallo, mein Name ist Gabi König. Ich bin verheiratet und wohne mit meinem Mann und meinen 2 Töchtern, die 15 und 12 Jahr alt sind, seit 2002 in Nordborchen. In meiner Freizeit lese ich gerne und jogge mit meiner Laufgruppe.

Ich bin Simone Flick, verheiratet und habe 3 Kinder + ein Enkelkind. Ich lebe seit 22 Jahren in Borchen und fühle mich hier sehr wohl. In meiner Freizeit fahre ich gern Rad und spiele Saxophon in Bläserchor Nordborchen.

Wir finden, die kfd ist eine wichtige Gemeinschaft für uns Frauen im Dorf und wir möchten die Arbeit der kfd in Kirche und Gesellschaft unterstützen.

Wer macht noch mit in unserem Team?
Wir würden uns sehr freuen, wenn wir noch Unterstützung bekommen und sich Frauen für die Vorstandsarbeit melden.

kfd@nordborchen.de

Marion, Gaby + Simone